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李安评价大陆电影：

还没有很好的片子
观众品味需培养

《马路天使》昨日正式发布

城管局长为环卫工写歌

刘恺威谈制片人初体验：

杨幂是我的精神支柱

杨钰莹做主持按分钟收费

星报讯 日前，刘德华现身香港萨兰托国际电影节

获演员奖。对于此前传吴宇森电影《太平轮》延拍因其激

怒导演，双方否认后，华仔表示也很遗憾错过合作。并开

心称正努力造人追生二胎，为幸福家庭再添新成员！

日前有消息称杨钰莹将跨界做主

持，出任天津卫视一档明星音乐模仿

秀节目《天下无双》的主持人，并且出

场费按分钟计算。节目组日前承认了

杨钰莹加盟的消息，工作人员回应称

“她从来没有主持过节目，但从现场效

果来看，她主持还是有板有眼的，节奏

和气氛的把控都很到位。”而对于出场

费按分钟计算的说法，对方说：“因为

她第一次做主持人，我们也要拿出自

己的诚意来，整体价格算下来一定可

以按分钟来计算的。只是具体数字还

不方便透露。”

11日，在南昌举办完复出后第一

次全国巡回演唱会的杨钰莹也表示，

主持这档模仿秀节目，将会以完全不

同于歌手的形象出现。

据《华商报》

52岁刘德华期待再当爸

由杨幂、刘恺威情侣档领

衔主演的《盛夏晚晴天》在江苏

卫视开播以来，人气不断攀

升。日前，在剧中身兼制片人、

主演两职的刘恺威接受专访，

他坦言制片人并不好当，最头

疼的事是要与演员“讨价还

价”。自认属于“紧张焦虑型”

的刘恺威大方表示，工作上视

女友杨幂为精神支柱，全靠她

的安慰才令压力得以缓解。

作为制片人，与演员“讨价

还价”的工作让他感到颇为棘

手：“因为我也是个演员，首先

演员和演员来谈片酬就很奇

怪，其次我很明白演员的辛苦，

就很不好意思去跟大家讨价还

价。但把控预算又是制片人需

要做的一件工作，幸好我们团

队中有非常善于这方面工作的

伙伴，因此这方面的问题我不

用操太多的心。”

《盛夏晚晴天》是刘恺威和

杨幂这对情侣“夫妻店”的第一

部作品，刘恺威大方表示很享

受与女友一起工作的过程。刘

恺威承认首次尝试做制片人，

压力不小，杨幂成为了他的精

神支柱：“我是比较紧张和焦虑

的，在事情完成之前不敢把结

局想得太美好，往往给自己很

大的压力。小幂总安慰我不要

紧张，没问题，没问题。”

剧外两人都多了“制作人”

的身份也带来不少共同语言，

两人私底下经常讨论工作，交

换经验和想法。刘恺威表示，

杨幂在制片工作上有她自己的

风格和方式，给了他许多建议。

据《半岛都市报》

星报讯（金苑 记者 沈娟

娟/文 程兆/图） 不倦的双手，

是人间的感动；不停的扫帚，是

生命的奉献……昨日，一首专

为环卫工人写的《马路天使》正

式发布，这也是一名城管局长希

望送给环卫工人的礼物。演唱

者皖籍歌唱家王莉在接受记者

采访时表示，只要是家乡有需

要，她会随叫随到，义不容辞。

歌是为环卫工写的

“2008 年，我就萌生了要

为环卫工人写歌的想法，这个

群体虽然都是小人物，但都是

劳动人民，我想歌咏这种平凡

中的伟大。”作为《马路天使》这

首歌的词作者之一，合肥市蜀

山区城管局局长杨策标透露，

这个想法一出，他就开始了这

段写歌之旅，每次与环卫工人

接触时，他的脑海里都会冒出

一些只言片语，就会第一时间

把它们记录在小本子上。“后来

经过相关作词、作曲的精雕细

琢，今天终于把我的想法变成

了优美动听的旋律。”

“合肥女儿”王莉再唱“合肥”

这是我省首支原创公益歌

曲，也是国内少见的歌唱环卫

工人的音乐作品。“这首歌的

MV正在筹划之中，预计今年

内就能跟市民见面了。”相关负

责人透露，随着歌曲的正式发

布，今后合肥还有望举办区域

性的环卫工人歌唱大赛，比如

中四角、合肥经济圈等地的环

卫工人来一个歌艺大比拼。

“这首歌写的是大爱，是全

社会对环卫工的敬重。”歌曲的

演唱者皖籍歌唱家王莉在接受

记者采访时称，只要是家乡有

需要，她会随叫随到，义不容

辞，“拍摄的其实不一定叫

MV,该是公益广告，我也可以

在里面换上环卫工的衣服，装

扮成环卫工。”

台湾旅美知名导演

李安日前以“我的时代

和我”为题，在台北与大

家分享自己的电影人

生，并评价大陆电影。

李安多次用“命中注定”

来形容与电影的缘分，

因为对他来说，拍电影

比找事情做要容易，其

间更有一种使命感支

撑，“像拍《色·戒》时，觉

得这样的片子不做，永

远没人做”。

真正做电影的，都是不听劝的
李安一直强调自己很幸运，“曾经有6年时间，都是太太在赚钱，我在家发

呆、写剧本、sorry for myself(自怨自艾)”。为拍摄《少年派的奇幻漂流》一片，

李安在台湾工作了9个月。他表示，这次带很多好莱坞的人到台湾，感觉责任

很大。但也惊讶地发现，台湾什么都有，所有拍片需要的东西都能找到，民众

的素质很好。

谈到台湾电影行业存在的问题，李安幽默地以“恕老臣直言”开头，他说，台

湾电影最大的问题是没有长期性、远见，每个人都单打独斗，没有经验累积。

在台湾拍片都是靠热情，靠导演抵押房子或打工，这不是长久之计。而文化最

重要是扎根，有远见，不是作秀。

大陆观众的品味还需培养

有学生问李安对大陆电影的看法。李安表示，大陆最大的优势是市场好，

可以跟好莱坞抗衡，最近也有很多卖座电影，这是好事情。但直截了当地讲，

大陆还没有很好的片子，观众的品味还需要慢慢培养。李安回忆，第一次在大

陆拍的电影是《卧虎藏龙》，当时阻力很多，觉得很吃力。但7年后去拍《色·
戒》时，觉得一点都不吃力了，大陆的电影工业已基本形成。

至于给有“电影梦”的人提些建议，李安笑答，“千万不要搞电影”。他进一

步解释，做电影还需要鼓励和安全感的话，基本就不要做了。真正做电影的，

都是不听劝仍坚持要做的。也希望社会给这样坚持的人多点空间，让他们能

继续。想做导演的人，要创造新颖的题材，才会有机会。

星报综合


